

夢に向かって 磨こう心 鍛えよう体 進んで学ぶ南山小

# ぎんなん

## 「バトンパス」～6年生から5年生へ～

校長

いよいよ今年度最後の月となりました。令和6年度の締めくくりです。今の学年で身に付けるべき力をしっかり身に付けて進級、卒業、そして次年度につながるようにしたいと考えております。残りわずかですが、教職員全員全力で指導してまいりたいと思いますので、ご家庭でもご支援よろしくお願ひいたします。

さて、年度末の3月は、リレーに例えるとバトンゾーンだとよく言われます。一人ひとりが次の年度の自分にバトンを渡す期間です。また、学校でいえば、6年生が5年生に、5年生は4年生に…1年生は新入生に、バトンを渡す月でもあります。特に、小学校では最上級生である6年生が学校の要となります。現在の6年生は今年一年間南山小のリーダーを立派に果たしてくれました。このバトンは重かったり、走りにくかったりしたかもしれません。しかし、このバトンをしっかりと持ち、走り切ったことで「思いやり」「優しさ」「責任感」「自覚」等をしっかりと身に付けることができました。そして、5年生は、このバトンを引き継ぎます。もしかしたら、最初はどうも走れないかもしれませんが、このバトンを確実に受け取り、一年後次につなげるように頑張してほしいと思います。

私は、このバトンパスに込められるものは「感謝と信頼」の気持ちであるとも思います。次走者は前走者の走りに感謝し走り続け、前走者は次走者の走りを信頼して精一杯応援し続けることが大切だと思います。バトンをつなぐことで全体に一体感が生まれます。このバトンパスは、学校だけでなく家庭や地域社会でも同じことが言えると思います。この春バトンを渡す、あるいは渡される全ての人に「『感謝と信頼』の気持ち」が伝わるといいなと思います。

卒業式当日、南山小学校での46回目のバトンが立派に引き継がれることを期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度一年間大変お世話になりました。4月から引き続き南山小学校にご支援とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

## 『希望の登校 満足の下校』

令和6年度

南山小学校 学校だより

No.11 3月号

令和7年2月28日 児童数313名



### <3月の主な行事予定>

3/1	土	
3/2	日	
3/3	月	特別日課 14:00下校
3/4	火	全校朝会 特別日課 14:00下校
3/5	水	特別日課 14:00下校
3/6	木	
3/7	金	
3/8	土	
3/9	日	
3/10	月	委員会活動
3/11	火	
3/12	水	
3/13	木	5・6年生 卒業式予行練習 (午前)
3/14	金	6年生大掃除 スクールカウンセラー来校
3/15	土	
3/16	日	千葉県知事選挙投票日 (体育館)
3/17	月	卒業式前日準備 1～4年生・6年生：13:40下校 5年生：15:00下校
3/18	火	第46回卒業式 卒業生：8:10～登校 5年生：8:20～登校 11:30下校予定 1～4年生：臨時休業
3/19	水	給食終了日
3/20	木	春分の日
3/21	金	特別日課 11:30下校 大掃除
3/22	土	
3/23	日	
3/24	月	修了式 8:20～ 離任式 10:40～ 特別日課 1～4年生：11:30下校 5年生：11:45下校

※3月24日(月)午前9時以降に、転退職予定の職員について、LINEにてお知らせする方向で調整中です。

※新年度は、4月7日(月)に着任式・始業式を行う予定です。登下校の時間は、追ってお知らせします。

#### 困ったことがあればご相談ください

3月14日(金)に、スクールカウンセラーが来校します。相談を希望される方は、担任または教頭までご連絡ください。

## ありがとう6年生の会

6年生に「感謝とお祝いの気持ち」「引き継ぐ責任感」を伝えるために、5年生が中心となり在校生全員で準備と練習を重ねてきました。

当日は、第1部でたてわり班での自由活動を行いました。第2部では、在校生の言葉や歌のプレゼント、先生方の歌の発表等、様々な出し物がありました。丁寧に作った装飾や手作りのプレゼント等も含め、6年生に気持ちごと受け取ってもらえました。



6年生からは言葉と歌のお礼があり、温かさがあふれ、感動的な会となりました。



南山小学校をリーダーとして引っ張ってくれた6年生が、もうすぐ旅立ちの日を迎えます。

## おはなしぶんごさんによる 読み聞かせ

今年度最終回を迎え、児童が、感謝の思いを手紙にしてお渡ししました。美しい大型絵本や、各学級での朝の読み聞かせで、子供たちの豊かな心の成長のためにご尽力いただきました。本当にありがとうございました。

## 新しい1年生を招待する会

1年生が、まこと南山幼稚園と南山保育園の園児を南山小学校に招待し、「器楽の演奏」「学校生活の紹介」「縄跳びの実演」「学校案内」「昔遊び」等を行いました。

新入学を迎える園児の前で堂々と説明したり、一緒に活動する際に優しく接したりする1年生の姿に、心身の大きな成長を感じました。

## 拾得物について

学校内での落とし物については、全学級に確認後、職員室で保管しています。また、できる限り持ち主に戻るよう、学習参観等の際には児童昇降口にて落とし物を展示しています。しかし、現時点で持ち主がわからない物もありますので、お子様の持ち物を再度ご確認ください。

今年度内に届いた落とし物については、修了式の日にごちらで処分をさせていただきますのでご了承ください。

## 情報モラル教育講演会

子供の携帯電話の所持率が増加する中で、「正しく、安全に使うためのルールやマナー」を知らないまま使用し、トラブルに発展してしまうことがあります。そこで、千葉県警察から講師をお招きし、5・6年生を対象に情報モラル教育講演会を開催しました。警察で扱った同世代の児童・生徒が被害者や加害者になった事例を挙げながら、とてもわかりやすく教えていただきました。どの児童も、自分のこととして捉えながら学ぶことができました。以下に、大切なこととして確認したことの一部を載せます。

- ・相手を傷つける書き込みやメッセージ送信は、ネット上の「いじめ」になります。
- ・大量のメッセージを送りつけることは、迷惑行為につながります。
- ・集合写真や個人が特定できる写真の投稿により、個人情報公開している可能性があります。
- ・SNS やオンラインゲームで面識のない人とやりとりをしているうちに、「会おう。」や「写真を送って。」と言われても、絶対にやりません。
- ・SNS 上に一度掲載したものは、永久に消すことができないと知っています。

児童には、「『おうちの人に、自分の携帯電話の利用内容を見せられる』使い方をしてください。」と話しています。この機会に、お子様と一緒に、ご家庭でも「使い方のルール」を再確認していただくと思いいます。

### 【困ったときの相談窓口】

- 千葉県警察少年センター ヤング・テレホン  
TEL 0120-783-497
  - ・SNS でトラブルになった子供からの相談
  - ・子供に対する指導を望む保護者からの相談
  - ・被害に遭った子供の心のケアに関する保護者からの相談
- 千葉県警察ホームページ  
(様々な情報が載っています。)

## 学校満足度調査(後期)

お忙しい中、アンケートの回答にご協力いただきまして本当にありがとうございました。

ここでいただいたご意見を真摯に受けとめ、学校がより良い学びの場になるよう、職員一丸となって努めてまいります。

なお、前期同様、後日、アンケートの結果を学校のHPに公表いたします。